

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnats du monde de taekwondo: le Gabon se prépare!

Willy NDONG Libreville/Gabon

A World Taekwondo (WT), l'instance faîtière du taekwondo mondial, organise du 13 au 20 novembre 2022, à Guadalajara (Mexique) les 25es Championnats du monde de taekwondo. Près de 2000 compétiteurs, venus de 188 pays à travers le monde, prendront part à cette compétition. Y compris le Gabon, qui va engager 10 athlètes à ces mondiaux.

Dans la perspective de cette

compétition, la Direction technique nationale (DTN) a présélectionné 18 internationaux devant prendre part, à compter de demain, au programme de préparation de l'équipe nationale, sis au gymnase du Prytanée militaire de Libreville.

Dans la catégorie des moins de 54 kg, Lionel Saïzonou et Léonce Ndzime s'affronteront pour l'unique place qualificative. Tout comme dans les -58 kg avec un duel Aroune Ipopa Moubele-Waren Minko. Dans les -63 kg, la poudre va parler entre Séverin



Grâce à leur pedigree, Anthony Obame, Urgence Mouega et Amar Cissé Obame (de gauche à droite) seront du voyage de Guadalajara.

Ndong Obame et François Radembino. Amar Cissé, qui évolue du côté de l'Allemagne, dans la catégorie des -68 kg, est seul en lice dans sa catégorie. Teddy

Opoya et Rapono Adjanga lutte-

ront dans les -80 pour l'unique place. En +87 kg, Anthony Obame n'a pas d'adversaire. Tout comme Maria Urgence dans les -73 kg et Fatima Ambombwe (-49 kg). Nancy Essonghe et Sandra Zombacka, dans les - 54 kg, seront au chaudron. Dans les -62 kg, Briphelle affrontera Rita Eda Yong. Enfin, l'expérimentée Sara-Véronique Soglo sera aux prises avec Michelle Owa.

Espoir BC logé dans le groupe B à Yaoundé



Espoir BC du Gabon connaît déjà ses adversaires pour Yaoundé.

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

Fédération internationale de basketball association (FIBA)-Afrique a communiqué la liste des 20 clubs qui participent aux éliminatoires de la Basket-ball Africa League 2 022. Ces 20 équipes seront, en effet, réparties en 4 groupes de 5 équipes. Les deux premières de chaque groupe se qualifieront pour l'Élite 16. Les villes de Niamey (Niger), Kampala (Ouganda), Antananarivo (Madagascar) et Yaoundé (Cameroun) vont recevoir respectivement les 4 groupes de ces éliminatoires qui vont se dérouler du 11 au 30 octobre 2022. La capitale du Cameroun va accueillir le groupe B, où sera logé Espoir Basket-ball club. Le représentant du Gabon sera accompagné de Nueva Era Basket Club (Guinée-Équatoriale), Bangui Sport Club

(RCA), Tempo Basket (Tchad) et Vita Club de la République démocratique du Congo (RDC). Les 8 équipes issues de ces éliminatoires rejoindront les 6 qualifiées directes pour l'Élite 16. À savoir : l'AS Salé (Maroc), Forces Armées et Police (Cameroun), Seydou Legacy Athletic Club (Guinée-Conakry), Ferroviario da Beira (Mozambique), Cape Town Tigers (Afrique du Sud) et Cobra Sports (Soudan du Sud). Abidjan (Côte d'Ivoire) et Cape Town (Afrique du Sud), seront les villes hôtes de l'Élite 16.

Les six meilleures équipes de l'Élite 16 se qualifieront ensuite pour la saison BAL 2023. Elles vont alors accompagner Petro Luanda (Angola), Zamalek (Égypte), l'US Monastir (Tunisie), Rwanda Energy Group (Rwanda) et AS Douanes ou Duc (Sénégal). À noter que l'US Monastir (Tunisie) est l'équipe championne en titre.

Anthony Obame au bon souvenir du Mexique

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

'EUF ans plus tard, Anthony Obame devrait retrouver la terre de la plus belle performance de sa carrière et de l'histoire du sport gabonais, tout simplement. En fait, le pays d'une nouvelle "déflagration mondiale", un an après le métal d'argent remporté aux Jeux olympiques 2012 à Londres et qui avait fait de lui le premier médaillé africain en taekwondo. En ce 19 juillet 2013 à Puebla (Mexique), après avoir notamment écarté le Slovaque Ivan Trajkovic (en demi-finale) et, surtout, l'Iranien Saijad Mardani (en finale), le taekwondoïste Vert-Jaune-Bleu, alors âgé de 24 ans, remportait les championnats du monde et faisait retentir outre-Atlantique la Concorde. Devenant ainsi le deuxième athlète du continent,

après "Le Gladiateur" Daba Modibo Kéita (2007 et 2009, sous la bannière du Mali), à monter sur la plus haute marche du podium des Mondiaux. Avec la présélection pour le rendez-vous de Guadalajara communiquée lundi par la Direction technique de la Fédération gabonaise de taekwondo, se dessine en effet la perspective de retrouver le pays des Aztèques pour celui qui, dans la continuité de son triomphe, avait notamment atteint la place de numéro un mondial de sa catégorie (+87 kg). Mais voilà: la concurrence encore plus exacerbée, les blessures successives et, surtout, le poids de l'âge (34 piges désormais) ne font plus d'Anthony Obame un médaillé en puissance pour une compétition mondiale où il compte ses meilleurs résultats. Lui qui ajouta à l'or de Puebla, une breloque en bronze lors chacune des éditions suivantes,



Retrouver la terre de son triomphe mondial en 2013 peut être une vraie source de motivation pour Anthony

à Chelyabinsk (Russie) en 2015 et Muju (Corée du Sud) en 2017.